

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Pajak Daerah, Retribusi Daerah, Badan Usaha Milik Daerah (BUMD) dan Jumlah Usaha Terhadap Pendapatan Asli Daerah (PAD) di Kabupaten Blitar(Dalam Perspektif Ekonomi Islam)” ini di tulis oleh **Novita Cholifaturrosidah**, NIM. 17402163211, Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri Tulungagung, Pembimbing **Dr. Nur Aini Latifah, S.E., M.M.**

Dalam adanya fenomena akan kurangnya kemampuan pendapatan asli daerah dalam menyumbang kepada penerimaan daerah, dikarenakan belum optimalnya pemerintah daerah dalam mengelola potensi daerah. Dan untuk mengetahui potensi sumber-sumber Pendapatan Daerah yakni dibutuhkan pengetahuan tentang analisis perkembangan beberapa indikator makro ekonomi diantaranya Pajak Daerah, Retribusi Daerah, BUMD dan Jumlah Usaha. Dimana peningkatan Pajak Daerah, Retribusi Daerah, BUMD serta besarnya perolehan Jumlah Usaha ini dapat menentukan besarnya tingkat Pendapatan Daerah yang akan dihasilkan. Selain itu jika Pendapatan Daerah meningkat maka akan terciptanya suatu kesejahteraan masyarakat.

Tujuan penelitian ini adalah untuk (1) Menguji pengaruh pajak daerah terhadap PAD di Kabupaten Blitar, (2) Menguji pengaruh retribusi daerah terhadap PAD di Kabupaten Blitar, (3) Menguji pengaruh BUMD terhadap PAD di Kabupaten Blitar, (4) Menguji pengaruh jumlah usaha terhadap PAD di Kabupaten Blitar, (5) Menguji pengaruh pajak daerah, retribusi daerah, BUMD dan jumlah usaha terhadap PAD di Kabupaten Blitar berdasarkan Perspektif Ekonomi Islam.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian asosiasif. Data yang digunakan adalah data sekunder dalam periode pengamatan 2009- 2019 dimana pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan metode dokumentasi untuk data laporan PAD, Pajak Daerah, Retribusi Daerah, BUMD dan jumlah usaha dari BPS dan Pemerintah Daerah Kabupaten Blitar. Penelitian ini, metode analisis data yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda untuk membuktikan hipotesis penelitian.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: (1) Pajak Daerah memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap PAD di Kabupaten Blitar, (2) Retribusi Daerah memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap PAD di Kabupaten Blitar, (3) Badan Usaha Milik Daerah memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap PAD di Kabupaten Blitar, (4) Jumlah Usaha memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap PAD di Kabupaten Blitar, (5) Pajak daerah, retribusi daerah, badan usaha milik daerah dan jumlah usaha secara bersama-sama memberikan pengaruh positif dan signifikan terhadap PAD di Kabupaten Blitar.

Kata Kunci: *PAD, Pajak Daerah, Retribusi Daerah, BUMD, Jumlah Usaha*

ABSTRACT

*A thesis entitled "The Influence of Regional Taxes, Regional Levies, Regional Owned Enterprises (BUMD) and the Number of Businesses on Local Original Income (PAD) in Blitar Regency (in an Islamic Economic Perspective)" was written by **Novita Cholifaturrosidah**, NIM. 17402163211, Department of Islamic Economic, Faculty of Islamic Economics and Business, State Islamic Institute of Tulungagung, Advisor, **Dr. Nur Aini Latifah, S.E., M.M.***

There is a phenomenon of the lack of the ability of original regional revenue to contribute to regional revenues, due to the inadequacy of local governments in managing regional potential. And to find out the potential sources of Regional Income, knowledge is needed about the development analysis of several macroeconomic indicators including Regional Taxes, Regional Levies, BUMD and Number of Businesses. Where the increase in Regional Taxes, Regional Levies, BUMD and the amount of acquisition of this Business Number can determine the level of Regional Income that will be generated. In addition, if the Regional Income increases, a community welfare will be created.

The purpose of this study is to (1) Test the effect of local taxes on PAD in Blitar Regency, (2) Test the effect of local fees on PAD in Blitar Regency, (3) Test the effect of BUMD on PAD in Blitar Regency, (4) Test the effect of the number of businesses against PAD in Blitar Regency, (5) Examining the effect of local taxes, levies, BUMD and the number of businesses on PAD in Blitar Regency based on the Islamic Economic Perspective.

This research uses a quantitative approach with associative research type. The data used are secondary data in the observation period 2009-2019 where data collection in this study uses the documentation method for data on PAD reports, Regional Taxes, Regional Retribution, BUMD and the number of businesses from BPS and the Regional Government of Blitar Regency. This study, the data analysis method used is multiple linear regression analysis to prove the research hypothesis.

The results of this study indicate that: (1) Local Taxes have a positive and significant effect on PAD in Blitar Regency, (2) Regional Retributions have a positive and significant effect on PAD in Blitar Regency, (3) Regional Owned Enterprises have a positive and significant effect. to PAD in Blitar Regency, (4) the number of businesses has a positive and significant impact on PAD in Blitar Regency, (5) Local taxes, local levies, regional owned enterprises and the number of businesses together have a positive and significant impact on PAD in Blitar Regency

Keywords: *PAD, Regional Taxes, Regional Retribution, BUMD, Total Businesses*

ملخص

هذه الرسالة بعنوان "تأثير الضرائب المحلية ، والجبايات الإقليمية ، والشركات الإقليمية المملوكة وعدد الأعمال على الإيرادات المحلية في بليتار ريجنسي (في منظور اقتصادي إسلامي)" كتبها نوفيتا تشوليفاتوروزيداه ، نيم. ١٧٤٠٢١٦٣٢١١ ، قسم الاقتصاد الشرعي ، كلية الاقتصاد الإسلامي والأعمال ، معهد الدولة الإسلامي في تولونغاونغ ، مستشار ، د. نور عيني لطيفة الماجستير

في ظل وجود ظاهرة عدم قدرة الإيرادات المحلية على المساهمة في الإيرادات الجهوية ، بسبب الافتقار الى الادارة المثلى للقدرة الجهوية. ولمعرفة المصادر المحتملة للدخل الإقليمي ، هناك حاجة إلى المعرفة حول تحليل تطور العديد من مؤشرات الاقتصاد الكلي ، بما في ذلك الضرائب الإقليمية والرسوم الإقليمية والشركات المملوكة للقرى وعدد الشركات. حيث يمكن أن تحدد الزيادة في الضرائب الإقليمية والجزاءات الإقليمية والشركات المملوكة للقرى ومقدار حجم الأعمال التي تم الحصول عليها مستوى الدخل الإقليمي الذي سيتم إنشاؤه. بالإضافة إلى ذلك ، إذا زاد الدخل الإقليمي ، فسيتم إنشاء رفاهية المجتمع.

الغرض من هذه الدراسة هو (١) اختبار تأثير الضرائب المحلية على الإيرادات المحلية في بليتار ريجنسي ، (٢) اختبار تأثير الانتقام المحلي على الإيرادات المحلية في بليتار ريجنسي ، (٣) اختبار تأثير الشركات المملوكة للقرية على الإيرادات المحلية في ريجنسي بليتار ، (٤) اختبار تأثير عدد الشركات على الإيرادات المحلية في بليتار ريجنسي ، (٥) اختبار تأثير الضرائب المحلية ، والجبايات المحلية ، والشركات المملوكة للقرية وعدد الشركات على المحلية الإيرادات في بليتار ريجنسي على أساس المنظور الاقتصادي الإسلامي.

يستخدم هذا البحث نهجا كميًا مع نوع البحث النقابي. البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية في فترة المراقبة ٢٠٠٩ - ٢٠١٩ حيث يستخدم جمع البيانات في هذه الدراسة طريقة التوثيق للبيانات المتعلقة بتقارير الإيرادات المحلية والضرائب الإقليمية والرسوم الإقليمية والشركات المملوكة للقرى وعدد الأعمال من الحكومة الإقليمية في ريجنسي بليتار. استخدمت هذه الدراسة طريقة تحليل البيانات المستخدمة لتحليل الانحدار الخطي المتعدد لإثبات فرضية البحث

تشير نتائج هذه الدراسة إلى أن: (١) الضرائب المحلية لها تأثير إيجابي وهام على الإيرادات المحلية في بليتار ريجنسي ، (٢) للضرائب الإقليمية تأثير إيجابي وهام على الإيرادات المحلية في بليتار ريجنسي ، (٣) الشركات الإقليمية المملوكة توفير تأثير إيجابي وهام على الإيرادات المحلية في بليتار ريجنسي ، (٤) عدد الشركات له تأثير إيجابي وهام على الإيرادات المحلية في بليتار ريجنسي ، (٥) الضرائب الإقليمية ، والرسوم الإقليمية ، والشركات المملوكة إقليمياً وعدد الشركات بشكل جماعي. يوفر تأثيراً إيجابياً وهاماً على الإيرادات المحلية في بليتار ريجنسي

الكلمات الرئيسية : الدخل الإقليمي الأصلي ، الضرائب الإقليمية ، التعويضات الإقليمية ، الشركات المملوكة للقرى ، عدد الأعمال